

A partir de 2007, pusimos en marcha el llamado Programa UCLM Social, que tiene como objetivo básico impulsar el Voluntariado Universitario en programas de intervención social. Hemos realizado Programas Formativos sobre Voluntariado Universitario, y este año 2008, realizamos nuestro I Foro UCLM Social en el CEU de Talavera de la Reina. En este primer foro participaron 30 organizaciones sociales y se realizaron reuniones y talleres formativos, en temas como la exclusión social, la inmigración, la discapacidad, la Responsabilidad Social Corporativa

o la Cooperación para el Desarrollo, entre otros. El próximo paso será firmar, progresivamente, acuerdos con las diferentes organizaciones sociales, para desarrollar acciones formativas, investigaciones sectoriales y programas de voluntariado.

## ¿Dispone la UCLM de algún mecanismo de apoyo para estudiantes con discapacidad?

Desde el año 2001, la UCLM dispone de un Servicio de Apoyo al Estudiante con Discapacidad (SAED), que presta atención personalizada a este colectivo, para su plena integración en el entorno universitario.

El servicio se apoya en personal especializado, así como 14 becarios distribuidos en los diferentes campus.

En el curso 2007-08, se han matriculado 261 alumnos con discapacidad, de los cuales 50 han recibido apoyo desde nuestros servicios.

El Plan de Atención para estos estudiantes conlleva distintas acciones personalizadas en materia de discapacidad: acompañamientos a alumnos con dificultades motrices, transporte adaptado, interpretación de lengua de